

# JUSTISIA

## Dandim 0804/Magetan Hadiri Pelantikan Dan Pengukuhan Pengurus KONI Magetan Masa Bakti 2024-2028

Raditya - [MAGETAN.JUSTISIA.CO.ID](http://MAGETAN.JUSTISIA.CO.ID)

Dec 25, 2024 - 11:14



*Dandim 0804/Magetan Hadiri Pelantikan Dan Pengukuhan Pengurus KONI Magetan Masa Bakti 2024-2028*

Magetan, – Bersama jajaran Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda), Komandan Kodim (Dandim) 0804/Magetan Letkol Inf Hasan Dasuki,

S.Sos.,M.I.P., turut menghadiri kegiatan Pelantikan dan Penguohan Pengurus Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kabupaten Magetan masa bakti 2024-2028. Selasa(24/12/2024)

Image not found or type unknown



Kegiatan yang dilangsungkan di Pendopo Surya Graha Magetan ini diawali dengan pembacaan SK oleh KONI Provinsi Jawa Timur, yang dilanjutkan penguohan serta Penandatanganan dan pemberian ucapan oleh Pj Bupati Magetan beserta jajaran Forkopimda. Hadir pula dalam acara ini KONI Provinsi Jawa Timur, KONI Kabupaten, Pengurus Cabang Olahraga (Cabor) Magetan, Dinas Kepemudaan dan Olahraga, serta tamu undangan.

Image not found or type unknown



Ketua KONI Magetan yang baru dilantik Dr. Drs. H. Bambang Trianto MM menyampaikan dengan komposisi kepengurusan saat ini, pihaknya siap membawa organisasi olahraga tersebut lebih baik lagi. “Untuk meningkatkan prestasi tentunya kita akan lebih fokus lagi dalam pembinaan atlet cabang olahraga (Cabor) yang terdaftar di KONI,”

Tentunya dikatakan Bambang Trianto, pihaknya akan lebih berusaha lebih keras lagi meningkatkan peringkat pada Porprov mendatang. Tentunya, prestasi tersebut berkat dukungan pemerintah Kabupaten Magetan dan Forkopimda serta semangat para atlet kita dalam bertanding. “Jadi kami ucapkan terimakasih kepada seluruh jajaran yang mendukung hingga dapat mengharumkan nama Kabupaten Magetan di tingkat provinsi,” ujarnya.

Sementara itu Dandim 0804/Magetan Letkol Inf Hasan Dasuki, S.Sos.,M.I.P., usai memberikan ucapan selamat kepada pengurus KONI Magetan yang dilantik, berharap kedepan prestasi olahraga Kabupaten Magetan dapat berjaya di kancah regional, Nasional bahkan level Internasional,” ungkapnya (MC0804)